



2023.4.27



校長室から

No 1

令和5年度が始まりました。すでに講堂前の桜も散り、あっという間に4月が終わります。

スタートが遅くなりましたが、今年是不定期で 校長室から を配信します。普段なかなか直接ご説明できずにいることを少しでも皆様にお届けしたいと思っております。配信はBLEND とホームページで行います。よろしくおねがいいたします。本日はスクール・ミッションについてです。

スクール・ミッション

スクール・ミッションとは、「各校に求められる教育理念や社会的役割、目指すべき学校像」の事です。県立高校では、青森県教委が、学校の意見を元に策定することになっています。

昨年度、本校で育てたい力等について、教職員の研修や、生徒の討論会を重ね、また、学校評議員の方々のご意見を伺いながら、県教委に意見書を提出しました。

本校の意見を受けて、 スクール・ミッションは以下のように定められました。

各教科等で身に付けた見方・考え方を生かしながら、地域課題からグローバルな課題まで探究する学びを通して、教科等横断的な視点を育むとともに、地域に根差した社会的・文化的活動により、高い品性を養い、他者と協働しながら新たな価値を創造する人財を育成します

スクール・ポリシー

学校では、スクール・ミッションに基づき、スクール・ポリシーを定めました。

スクール・ポリシーとは以下の3つの方針で、すべての高等学校で定めることになっています。

- ① 育成を目指す資質・能力に関する方針（グラデュエーション・ポリシー GP）
- ② 教育課程の編成及び実施に関する方針（カリキュラム・ポリシー CP）
- ③ 入学者の受入れに関する方針（アドミッション・ポリシー AP）

次回、本校のスクール・ポリシーについて説明します。

なお、本校のスクール・ミッション、スクール・ポリシーは本校のホームページに掲載しています。

（文責 齋藤 郁子）